



A0826 (A0827 A0828)

CONFERENCIAS DE PRENSA | José María Aznar

15/11/1999 IX CUMBRE IBEROAMERICANA DE JEFES DE ESTADO Y DE GOBIERNO

DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, DESPUÉS DE SU REUNIÓN CON DISIDENTES CUBANOS DURANTE SU VIAJE A LA HABANA PARA PARTICIPAR EN LA CUMBRE

La Habana, 15-11-99

Presidente.- Muy buenas tardes a todos. Como ustedes saben, hace unos minutos he recibido a los familiares del grupo de disidencia interna cubana que, desgraciadamente, están en prisión, y me han entregado los documentos relativos a la situación de sus familiares, me han contado la situación de sus familiares, que yo esperaría y desearía que se resolviese lo más rápidamente posible.

En segundo lugar, he tenido una reunión, como corresponde cuando se intenta conocer lo que es la realidad de un país, la realidad cubana, en el marco de esta reunión de la Cumbre Iberoamericana en sus distintos sectores sociales, con representantes de grupos civiles también disidentes de Cuba. Me han dado la visión de la situación actual, sus expectativas de futuro, sus ambiciones y sus esperanzas en torno a lo que es el respeto a los derechos humanos, a los valores democráticos, al futuro de libertades, valores que naturalmente es muy fácil compartir, y, naturalmente, su deseo de que se puedan mantener unas comunicaciones y una línea de comunicación directa de lo que es la relación entre distintos dirigentes políticos y la sociedad cubana y, en este caso, los grupos que ellos representan.

Han sido, en todo caso, dos reuniones muy interesantes; sin duda, muy importantes y relevantes, si se me permite decirlo de esa manera. Dos reuniones, por otra parte, que, en el marco de la Cumbre Iberoamericana, eran conocidas por las autoridades cubanas. Es lo que les puedo decir.

P.- ¿Piensa reunirse con otros sectores de la sociedad civil?

Presidente.- No tengo previstas en este momento más reuniones. Lo que tengo previsto es asistir a la Cumbre Iberoamericana.

P.- ¿Qué le planteó la disidencia cubana?

Presidente.- Yo ya he dicho lo que tenía que decir.

P.- La señora Magalí de Armas ha dicho que le ha pedido a usted que interceda ante el Rey y le cuente la situación de su marido y de los otros tres detenidos.

Presidente.- El Rey de España conoce perfectamente esas situaciones y, naturalmente, ya he dicho antes que, en la medida de nuestras posibilidades, espero y deseo, lo he dicho claramente, que pronto no estén en prisión; espero y deseo.